



Bersihkan Vandalisme Rambu Lalin

YOGYA, TRIBUN - Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta memperingati Hari Perhubungan Nasional dengan melakukan pembersihan reklame dan vandalisme yang ada di Jalan Piere Tendean dan RE Martadinata. Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas

Perhubungan Kota Yogyakarta, Golkari Made Yulianto menjelaskan, sejak pukul 08.00 kemarin, Jumat (7/9), pihaknya telah menyisir dua jalan tersebut untuk membersihkan rambu-rambu lalu lintas (lalin) dari vandalisme.

"Banyak kami temukan coretan,

vandalisme yang sampai menutupi rambu. Itu kami bersihkan pakai bensin sehingga pengguna jalan kembali bisa melihat rambu tersebut," jelasnya.

Selain itu, pihaknya juga mencopoti reklame yang dipasang di sepanjang tiang alat pengatur isyarat lalu lintas (APILL). Beberapa di antaranya bahkan mengganggu lalu lintas dan berdampak membahayakan para pengguna jalan yang melintas. "Ada reklame bisnis, seminar, dan properti yang dipasang hingga menutupi rambu," tuturnya.

Ia pun mengaku kesulitan untuk menghentikan aksi ok-

num tersebut. Peralnya kebanyakan mereka melancarkan aksinya pada malam hingga dini hari. Juga waktu-waktu yang tidak bisa diprediksi.

"ATCS (*Area Traffic Control System*) kita itu untuk memantau lalu lintas. Tidak bisa menghadap ke semua sisi, harus diputar dari kantor sehingga kadang-kadang kita tidak tahu kapan membersihkan. Kami belum bisa menangkap basah pelaku vandalisme. Seandainya menjumpai anak-anak saudara yang iseng, dipahamkan, atau dilaporkan ke kami," urainya.

Para oknum tersebut, lanjutnya, selain melanggar perda yang ada juga mem-

bahayakannya keselamatan orang lain.

"Kami mengimbau masyarakat menghentikan oknum yang iseng dengan semprot dan menempel stiker termasuk pelaku jasa reklame jangan menggunakan sarpras lalu lintas dan jalan karena akibatnya membahayakan orang lain," ucapnya.

Dari pantauan di lapangan, banyak ditemukan vandalisme berupa coretan cat semprot atau iklan dari kertas yang dipasang di berbagai rambu lalu lintas atau tiang APILL. Kondisi seperti ini kerap dikeluhkan para pengguna jalan karena mengganggu kelancaran lalu lintas. (kur)

Empty rectangular box for content.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005